

einer Erdumkreisung auf der Höhe des Moskauer Breitengrades gleich. Die Maschine, die in 10000 bis 12000 Meter Höhe flog und eine Durchschnittsgeschwindigkeit von 710 Stundenkilometern erreichte, überflog dabei alle 15 Hauptstädte der Unionsrepubliken.

In pessimistischem Ton erklärte der amerikanische Kriegsminister, „die unheimliche Entwicklung des sowjetischen Erziehungswesens“ sowie „der phänomenale wirtschaftliche und industrielle Aufschwung der Sowjetunion“ seien „die härteste Prüfung für die soziale Ordnung der USA“. Das stimmt, aber die Prüfung beginnt erst, wir stehen erst am Anfang des großen Wettbewerbs. (Beifall.)

Auf dem XX. Parteitag der KPdSU stellten sich unsere sowjetischen Freunde eine Aufgabe von weltgeschichtlicher Bedeutung: in geschichtlich kürzester Frist auf dem Wege des friedlichen wirtschaftlichen Wettbewerbs die entwickeltsten kapitalistischen Länder in der Produktion pro Kopf der Bevölkerung einzuholen und zu überholen. Dank der richtigen Beschlüsse des Zentralkomitees der KPdSU mit Genossen Nikita Chruschtschow an der Spitze, dank der großen schöpferischen Initiative des Sowjetvolkes wurden bereits solche Erfolge erzielt, daß sie in der Ferne sichtbar werden lassen, wann und auf welchen Gebieten die Sowjetunion die entwickeltsten kapitalistischen Länder überholt. (Beifall.) Die Sowjetunion rückt den USA in einem Tempo nahe, das die herrschenden Kreise der USA in ihrer Selbstzufriedenheit nicht erwartet hatten. Der Sieg der Sowjetunion im Wettbewerb um die Pro-Kopf-Produktion von Fleisch, Milch und Butter ist heute schon für die nächsten Jahre abzusehen.

Auch die Volksrepublik China, das volkreichste Land der Erde mit mehr als 600 Millionen Einwohnern, ist zum Wettbewerb mit dem Kapitalismus angetreten. Die Kommunistische Partei Chinas und der Erste Nationale Volkskongreß der Volksrepublik China haben die Aufgabe gestellt, in 15 Jahren oder in noch kürzerer Zeit Großbritannien in der Produktion von Eisen und Stahl und anderen wichtigen Industrieerzeugnissen zu überholen. Die Volksrepublik China will bereits 1959 England in der Kohleproduktion überflügeln. In der Provinz Honan wird ein Plan ausgearbeitet mit dem Ziel, die Industrieproduktion Frankreichs zu überholen, und die Bevölkerung der Provinz Schanssi hat sich vorgenommen, die von Italien zu überholen. Im ersten Planjahr fünf ist der staatliche An-